

しもすわフォトストーリー 1月～3月のまちの話題を写真でご紹介します。

1/8 (水) チアダンス全国選手権大会への出場を報告

下諏訪町のチアダンスグループ「コスモス・ネオ・アンバー」のメンバーが、初の全国大会への出場に向けて日頃の練習の成果を披露し、大会での健闘を誓いました。



1/12 (日) 消防出初式 ～団結力で地域を守る～

消防団を中心に211名が参加し、式典に先立ち行列行進が行われました。式典では「防災意識日本一のまち」に向けてや「自然災害への備え」について気持ちを新たにしました。



2/20 (木) 全国都道府県駅伝県チーム優勝報告

全国都道府県対抗男子駅伝競走大会で優勝した、県チームのアンカーを務めた中谷選手が優勝報告をしました。今後も感謝の気持ちを持ち、更なる高みを目指す決意を語りました。



1/12 (日) 成人式 ～大人への第一歩～

新成人224名を対象とした成人式が開かれました。式典で中学時代の写真のスライドが上映されると、当時を懐かしみ、笑顔を浮かべる姿も見られました。



2/1 (土) 光でつながるアイスクャンドル

寒い諏訪地域の気候と自然を活かし、諏訪湖浄化と地域の活性化を願うイベントとして開催され、アイスクャンドルやあんどんが、宿場町等に並び幻想的に光り輝きました。



2・3月 2月～3月下旬にかけて開催「ひな街道まつり」

町内の観光施設や店舗、旅館等が連携して「ひな街道まつり」が開催されました。つるし雛やお雛さまが展示された伏見屋邸では、来場者らが、日本の伝統と春の訪れを感じる空間を楽しみました。

